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編集：

　日浦、公文

～  みんなちがってみんないい  ～

スタサポだより

スタディサポート　岡山 検索

今回のテーマ

中三４月
スタサポ入塾

１２月
２学期末テスト

２月
入学試験当日

中二５月
スタサポ入塾

１２月
２学期末テスト

３月
入学試験当日

定期テスト対策！
提出物対策！
etc...

＜特別入学者選抜対策＞
国・数・英の筆記試験対策！
口頭試問の準備・練習！
面接の準備・練習！

あれもこれも！？スタサポ流！合格までの軌跡

高校入試も終了。今年のスタサポ生の勉強の仕方についてのご紹介です。

　県立高校一般入試の合格発表が３月１８日（月）に終わり、令和６年度の高校入試に幕が下りました。
中学２年生たちはいよいよ新中学３年生。高校受験のスタートラインに立つ時が来ましたね。「いよいよ
受験か…」と気持ちを新たに引き締める子もいると思いますが、多くの子は「ふーん…」といまだに実感
がわかないはずです。そんな姿を見て、保護者の方の多くが「この子は大丈夫なんだろうか？」とヤキモ
キしたり、不安を感じたりされているかもしれませんね。そこで、今回はスタディサポートで合格をつか
んだ “新高校１年生” たちが、この受験期間をスタサポでどのように過ごしてきたかをご紹介いたします！

特別入学者選抜での合格までの軌跡！（西大寺高校 合格！）

一般入試での合格までの軌跡！（岡山城東高校 合格！）

{

定期テスト対策！
提出物対策！
検定取得！
etc...{

８ UP!!
評定合計

オール５キープ！
３年間の評定

{

スタサポではすべて追加料金なしで対策が可能！！

＜一般入試対策＞
５教科の筆記試験対策！
面接の準備・練習！{

志望校によっては
実技試験・作文試験
の対策も！

それぞれの志望校に
対応した面接指導も
一人ひとり丁寧に！

評定アップのための対策期間 本格的な筆記試験対策期間

評定アップのための対策期間 本格的な筆記試験対策期間



ＬＩＮＥ公式アカウント
登録受付中！

個別指導学習塾スタディサポート
個別お問い合わせができる！
体験・面談予約ができる！

岡山芳泉高校　岡山操山高校　岡山城東高校　後楽館高校

県立高校（一般入試）
令和６年度 受験結果報告第２弾！

≪高校受験を通して学んだことは？≫

（スタサポの先生などの） 話を聞いて実

行することの大切さを学びました。 このお

かげで今まで多かったミスを減らすことが

でき塾でやっていた毎週のテストでも高

得点を取ることができました！

≪後輩たちへのメッセージ≫

スタサポの先生は生徒一人ひとりと

しっかり向き合ってサポートしてくれます！

そして、 アドバイス通りにやれば間違いなく

点は上がります！点が伸び悩んでいる

人は、 まずは言われた通りに実行

してみてください！

【スタサポの中３生たちの声】

≪志望校を決めた時期は？≫

中２の初め頃です。 志望校に行けるかは

不安でいっぱいでしたが、 スタサポで定期

テストの対策をしっかりやってくれたおかげ

で良い評定を取り、 着実に合格に近づ

くことができました！

≪高校受験を通して学んだことは？≫

苦手なことから逃げないことです。

苦手なことから逃げがちな私でしたが、

スタサポでは丁寧に教えてくれたので、

少しずつ苦手意識がなくなっていきました。

これで合格を手にしたといっても

過言ではありません。

スタサポはアットホームな塾であり、

“第２の勉強部屋” のような空間です。

自分のペースで焦らず勉強できる場なので

家でなかなか集中できない人には、

オススメです！

≪後輩たちへのメッセージ≫

≪志望校を決めた時期は？≫

中３の冬休み頃です。 スタサポでは

定期テストの対策に力を入れてくれたおか

げで評定がとても上がりました！

評定が高くなったことで自信がつき、

自信をもって志望校を選ぶこと

ができました！

≪後輩たちへのメッセージ≫

スタサポでは、 勉強だけではなく勉強

の仕方も教えてくれて、 どんどん実践させ

てくれるので自分で考える力を身につけるこ

とができます！フリースタイルな塾ですが、

サポートも充実しているので、 家で一人で

勉強できない人にはオススメです。

≪どのように勉強しましたか？≫

スタサポでは、 先生のアドバイスを受けな

がら、 塾にあるたくさんのワークを使って、 ま

ずは基礎問題から始め、 次第に応用問題へとステ

ップアップしながらひたすら問題を解きました。

このおかげで、 理社で安定して点を取れ

るようになり、 入試本番でも焦らず落ち

着いて受けることができました。


